

Der Rat der Stadt Bergneustadt fordert die OVAG auf, die Buslinie 301 zwischen Pernze und Olpe, als Teil der Gesamtstrecke Gummersbach – Olpe, weiterhin zu betreiben.

Begründung:

Für die Stadt Bergneustadt stellt die Buslinie 301 in seiner Gesamtheit die einzige durchgehende Verbindung zwischen Gummersbach und Olpe sowie zwischen dem Rheinland und Westfalen dar. Sie ist eine wichtige Verbindung für Schüler und Berufspendler, die wechselseitig die Schulen in Bergneustadt, Drolshagen und Olpe besuchen, bzw. bei den Firmen in Bergneustadt und im Raume Drolshagen und Olpe arbeiten.

Verluste, die auf dem Streckenabschnitt Pernze – Olpe eingefahren werden, werden insgesamt durch die Erlöse auf dieser Strecke kompensiert.